

Séjour Linthal (GL) été 2024

Braunwald, 10 au 14 juillet, 31 participant-e-s, de 7 à 77 ans.

La dernière séance avait eu lieu le 9 janvier 2024 à Bienne à la salle d'escalade GRIP. Nous avons discuté et informé sur les différentes activités sportives autour de Braunwald, soit rando, ferrata, grimpe et VTT.

Mercredi 1 mai 2024, 23 clubistes se sont retrouvés au chalet pour une rencontre amicale avec apéro dès 17h vers la cheminée et grillade, suivi d'une séance pour organiser le covoiturage et notamment le nombre de porte-vélos nécessaires. Les participant-e-s ont reçu des infos concernant l'hôtel et l'organisation du 1^{er} jour. Chacun a pu poser des questions.

Pour une réussite de ce séjour estival, espérons le beau temps... « Gigi »





